## Ouverture de l'école élémentaire

Après un travail important entre les enseignants, le périscolaire, la mairie et le SIVOM, il a été décidé d'un commun accord d'ouvrir l'école élémentaire pour les **CP et CM2** inscrits par les parents **le jeudi 14 mai** aux horaires habituels.

Les élèves inscrits des **autres classes** retrouveront le chemin de l'école le **lundi 18 mai**. L'effectif maximum sera d'environ 15 élèves suivant la capacité des classes.

Les transports scolaires assurés par le conseil régional circuleront aux horaires habituels mais à effectifs réduits. Le transport du midi ne sera en revanche pas mis en place en mai.

Le périscolaire ainsi que la cantine fonctionneront normalement. N'oubliez pas de vous inscrire auprès d'Anne Laroque si vous ne l'avez pas encore fait.

Les cours à distance continueront à être assurés sur le site de l'école mais de façon allégée. Nous ne pourrons pas être en classe et poursuivre avec la même quantité de travail en distanciel.

## Voici quelques informations utiles à cette reprise :

- Pour les élèves des écoles élémentaires, le port du masque n'est pas recommandé mais les enfants peuvent en être équipés s'ils le souhaitent. Les masques sont alors fournis par la famille.
- Pour les entrées/sorties, un protocole sera mis en place afin de respecter la distanciation entre les élèves. Ceux-ci se rendront directement dans leurs classes respectives en suivant un circuit établi sous la surveillance des adultes.
- Les **récréations seront échelonnées** afin d'éviter le brassage des élèves. La distanciation sera respectée.
- Un lavage des mains régulier sera effectué tout au long de la journée dans les classes.
- Pas de transfert d'objets entre école et maison (le cartable restera en classe). Il n'y aura pas de devoirs le soir.
- Les corrections seront réalisées collectivement mais il n'y aura pas de corrections individuelles des cahiers ou fichiers. Tout le matériel restera dans le casier de l'enfant.
- Un nettoyage et une désinfection de l'école seront faits régulièrement (voir courrier de la mairie).
- Une sensibilisation aux gestes barrière sera réalisée en classe dans la continuité de ce qui aura été fait à la maison.

## Rôle des parents :

- Ils s'engagent, notamment, à ne pas mettre leur(s) enfant(s) à l'école en cas d'apparition de symptômes évoquant un Covid-19 chez l'élève ou dans sa famille. Les parents sont invités à prendre la température de leur enfant avant le départ pour l'établissement. En cas de symptôme ou de fièvre (37,8°C ou plus), l'enfant ne doit pas se rendre à l'établissement.
- Sensibiliser vos enfants aux **gestes barrière** avant le retour à l'école.
- Respecter l'assiduité scolaire ainsi que les horaires.
- Veiller à fournir un matériel complet à votre enfant pour la rentrée (pas de prêt de matériel)
- Fournir un livre ou un petit jouet pour s'occuper en récréation, une bouteille d'eau et une boite de mouchoirs qui resteront à la place de l'enfant.
- Faire passer votre enfant aux toilettes avant l'arrivée à l'école.

• Les parents ne devront pas rentrer dans l'école : vous déposerez vos enfants au portail en respectant la distanciation sociale.

## Procédure en cas de gestion d'un cas suspect de COVID

**Symptômes évocateurs :** toux, éternuement, essoufflement, mal de gorge, fatigue, troubles digestifs, sensation de fièvre).

- La personne est immédiatement isolée avec un masque dans le bureau du directeur permettant sa surveillance dans l'attente de son retour à domicile ou de sa prise en charge médicale. Les gestes barrière sont impérativement respectés.
- La personne consulte son médecin traitant qui décidera de l'opportunité et les éventuelles modalités de dépistage.
- Les locaux occupés par la personne font l'objet d'un nettoyage approfondi.
- Poursuite stricte des gestes barrière.

La personne ne pourra revenir à l'école ou dans l'établissement qu'après un avis médical.

Toutes ces informations sont **valables jusqu'au 1**<sup>er</sup> **juin**. En cas d'un retour plus massif des élèves, nous serons amenés à modifier les conditions d'accueil.

La situation que nous vivons est inédite et la fin d'année scolaire ne sera pas la même que l'année dernière. Ensemble, nous allons permettre à nos enfants de se projeter avec confiance vers l'avenir.

L'équipe enseignante